

Samedi 11 avril 2009 - 1,50 €

PARIS

VERNON
LES ANDELYS - GISORS

NORMANDIE

VERNON. Des parents attentifs à l'éducation de leurs enfants ont participé à un débat instructif.

Questions sur la parentalité

Une rencontre-débat autour de l'éducation, avec les parents et la collaboration de l'association Trait d'Union (médiation familiale) était initiée par la ZEP de Vernon, à l'école Marcel-Beaufour. Les parents sont venus assez nombreux. Le principe était de poser des questions d'après des cartes. Les questions

apparaissaient sur écran et ensuite, parents, enseignants, Elisabeth Pageneau, médiatrice familiale, François Leblanc, inspecteur d'académie de la circonscription de Vernon et Marie-Christine Chauffeteau, directrice de la ZEP, débattaient.

Les réponses étaient ensuite affichées sur écran. Des constantes

ressortent de ce débat : les parents ont l'obligation d'assurer l'éducation, l'hébergement et l'entretien de leurs enfants. Ils ont aussi le devoir de contrôler les fréquentations de leurs enfants.

Faire confiance

Les parents réagissent différemment en intégrant leur vécu. Une maman indique : « Si mon enfant a un mauvais carnet, je culpabilise. Je me pose des questions. Je cherche où est le problème. » Par rapport au tabagisme d'un enfant de 10 ans qui fume avec un copain, les parents n'ont pas tous la même approche, mais tous sont conscients qu'il faut dire quelque chose. « J'aurais un regard qui en dit long » lance une maman. « Je lui dirais qu'il est ridicule » affirme une autre. « Je ferais la morale au plus âgé » énonce un papa. Une conclusion commune : « L'enfant doit apprendre à faire confiance aux adultes. »



Des parents attentifs à la meilleure façon de se comporter avec les enfants